



NOTA DE PRENSA

TPA obtiene un nuevo récord de audiencia en agosto

- La cadena autonómica alcanzó el pasado mes un *share* medio del 8,6% y es la cadena que más crece en Asturias

Gijón, 1 de septiembre de 2009

TPA alcanzó el pasado mes de agosto un *share* medio del 8,6%, lo que supone el máximo mensual en el histórico de la cadena, superando en 1 décima su anterior marca, el 8,5% del mismo mes de 2008.

TPA se sitúa, asimismo, como la cadena de mayor crecimiento en Asturias respecto al mes de julio, cuando promedió un 7,6%. TPA experimentó entre julio y agosto un incremento de 1 punto en términos absolutos y un 13,2% en términos porcentuales. En el mismo mes de agosto, TVE 1 (21,3%), Antena 3 (14,3%), La Sexta (6,3%) y las locales (0,8%) también suben. Por el contrario, las temáticas (20,7%), Tele 5 (14,6%), Cuatro (6,5%) y La2 (4,1%) bajan.

El crecimiento de TPA es superior al del resto de las cadenas de televisión autonómicas, exceptuada la Radiotelevisión de la Región de Murcia, que crece más que TPA en términos porcentuales.

La cadena logró liderar por segunda vez en su historia la audiencia de un día completo. Fue el 8 de agosto con el Descenso Internacional del Sella y el partido de pretemporada entre el Real Sporting de Gijón y el Birmingham City. TPA alcanzó ese día el 17,6% del total de la audiencia.

La subida de TPA se debe a los buenos registros obtenidos en los partidos de fútbol de pretemporada, el cine, los informativos y las retransmisiones de eventos especiales como el Descenso Internacional del Sella, el Descenso de la Ría de Navia o los fuegos artificiales de Gijón y Avilés.